

# 代表質問

吉田 耕一議員  
新政会



UJ-ターン就職促進のため、就職説明会出展への補助制度創設を

三豊市では、市主催以外の就職説明会に参加する市内企業を増やすため、参加企業の広告宣伝費、出展費、輸送費を対象とした出展支援の補助金を設けています。就職希望者の選択肢を増やすために、本市もこのような制度を設けてはどうか。



A 近年人手不足が進み、売り手市場の傾向が強まる中、市内企業への就職及び定住の促進等を図ることを目的に、他市の先進事例も参考にしつつ、例えば市内に本社を置く中小企業が必要な人材を確保できるよう、このような就職説明会等に出展する際の補助制度についても検討していきます。（総務部長）

Q 職説明会に参加する市内企業を増やすため、参加企業の広告宣伝費、出展費、輸送費を対象とした出展支援の補助金を設けています。就職希望者の選択肢を増やすために、本市もこののような制度を設けてはどうか。

A PPPは公・民が連携して公共サービスを行う仕組みのことで、PPPも含まれます。PFIとは、公共施設等の設計、建設、維持管理及び運営に民間の資金とノウハウを活用し、公共サービスの提供を民間主導で行うことで、効率的かつ効果的な公共サービスの提供を図るもので。そのメリットとして、①事業期間全体を通じた財政負担の軽減、②事業期間全体における平準化した支払いにより、厳しい財政状況下でも施設等の早期整備が可能、③民間事業者の事業機会の拡大、新規産業の創出などが挙げられます。（教育部長）

Q 学校給食共同調理場整備検討に当たり、PPP・PFI方式を含めて検討するようだが、どのようなメリットが考えられるのか。

Q 今後の市民ホールのあり方と見解は

質問の主な項目
・人口減少問題について
・行政運営の効率化と健全財政の確保について
・保健・医療の推進について
・子育て世代への支援について
・介護・高齢者福祉の充実についてなど

A 複合施設の建設に当たっては、将来に多大な負担が生じないよう、財政規律の維持への配慮が重要であり、民間活力の導入も含め、財政負担の軽減に向けたあらゆる選択肢を検討していくないと考えています。適切な時期に方向性を示しし、市民の皆様や議会のご意見をお聞きしながら、具体的な施設の規模や内容等を決定していくたいと考えています。（市長）

Q 旧市立病院跡地に公民館機能と市民ホールを備えた複合施設を建設すると言われているが、代替施設で対応できるのならば、財政状況を見ながらじっくり検討することも考えられる。施設の建設についてどのように考えているか。

## ギカイを観る

本会議、委員会はご自由に傍聴いただけます。また、お体のご不自由な方も車いすのままで傍聴できますので、お気軽にお越しください。

## ギカイを読む

本会議での質問や答弁などの発言は、毎回、会議録にまとめられ、図書館または市議会ホームページから自由にご覧になります。ぜひご利用ください。

## ギカイを視る聴く

一般質問の模様に関しては、ケーブルテレビ(KBN)の生放送とインターネット配信(録画)でご覧になります。配信映像は市議会ホームページからご利用ください。